投財源で余剰が出 れば帯状疱疹ワクチ ン助成の考えは 市長 議員がおっしゃ るように、必要なこと を考えていくのは必要 だと認識している。 島原市で44・7%、 年度1回目の接種率は南 44・6%である。 令 和 4

第2回定例会では、13人の議員が一般質問を行い、3日間にわたり活発な議論を展開しました。

議会を動画で見よう

◆「QRコード」をスマートフォンなどで読み取ると、インターネットで 録画配信している本会議全体の様子がご覧になれます。

◆一般質問記事の内側にある「QRコード」を読み取ると、その議員の一般質問の

動画が視聴できます。

規則では施設の利

なるのか

催す場合でも営利目的に 受益者負担で講演会等を

社会体育・文化施設 の利用について、当 日申請でも開放して いただきたい。

教育長 本年6月から

当日申請でも開放す

ている。

えて、電子申請を検討し 市民の利便性の向上を考

ることにした。

金について文化施設等の利用料

南島原市議会

中継

料金について伺う。

きたいと考えている。

南島原市高等学校

可能な限り支援して

営利目的で

通

文化施設等の利用

向上に関する取組につ

各校が実践して

いる魅力

校と連携を図りながら、

田中克彦議員

常の使用料とは別に入場 場料を徴収する場合、

料の一人当たりの最高額

の利用について 社会体育・文化施設

なって

いる

講師等を招聘

るためにも、

引き続き支

援する方向で進める。

学ぶ高校は子ども

の5倍をいただくことに

継続措置はとられるのか 算措置となっているが、 いては、今年度までの予 学生寮運営費補助金につ

生徒数の確保を図

用可能であれば、当日申 用申請は前日までとなっ 日申請でも開放すること きだと考えるがいかがか 請でも施設を開放するべ ズから鑑みて、 ているが、 本年6月から当 利用者のニー 施設が使

がって、

はないと判断する。

した

するイコー

ル営利目的で 入場料を徴収

い場合、

入場料を徴収し 営利目的ではな

様々な支援を期待する 入学生を増やすためにも、 力を発信して、市外からの る。市内の二つの高校の 選択できるのが理想であ のニーズに応じて自由に

ても加算額を

いただかな

その他の質問

い仕組みとなっている。

市内高校への支援について

について

なんばん大橋の老朽化

市内のどこからでもでき 施設の利用申請は

施設があるそれぞれの地

区でしか申請できないが

支援」がうたわれている

どのような支援を考

市内高校の魅力向上への

「官学連携の推進

後期基本計画に新

今のところ、

ないのか

ら15万人を想定して

程度が国から手当てをさ

含めると、11億4千万円

体が頑張っておられ クの活動をされている団 南有馬の吉川でジオパ

る

事業費13億8千万円程度

動画で見よう

のうち交付税措置額等も



寺澤佳洋議員

が増えるが予定どおりか ナッツ)、エビ、カニ、イカ 類(アーモンド、カシュー 対応品目が卵に加え種実

で、

引き続き国の動向を

方策を検討するとあるの

査を行い、今後、

具体的

化の実現に向けて実態調 針に、学校給食費の無償 表したこども未来戦略方 の予定はない。政府が発

新学校給食セン

注視していきたい。

遺産センターについて南島原市原城跡世界

構想交付金については、

るデジタル田園都市国家

本事業の財源とな

家構想交付金、そして過 8千万円程度と試算して にはデジタル田園都市国 などの影響もあり、13億 あるが、近年の物価高騰 おむね完了したところで ては、現在、基本設計がお しながら、本事業の財源 いるところである。し か

遺産センターの集響 はどの程度を想定し ているのか 市長 年間14万人か

現在、無償化につ

県で39・6%である。

長崎

化の考えは話題に上がってたが、今後、減免や無償

に関してアレルギー対応給食

いては、

市単独での実施

令和5年9月から

いる。

中村哲康議員 考えて

金等はどうなるのか。

負担はどのくらいか。 なったが、その分の市の んであった予算が増額と この事業費につい

> の採択案件でもある。全 たものであり、長崎県初 識者による審査を通過し

性はないと考えている。 場合、再度採択される可能 あり、今回着手しなかった 採択されていない状況で 国的に見ても25団体しか

疎対策事業債を活用する

ということとしており、

について ングロード

率は。

南島原市での接種

福祉保健部長一令和3年度

市で12・6%、長崎県で

討する」という回答であっ

議員 過去の議会では「検

減免・無償化について公立小中学校の給食費

アレルギー代替食等に対応する品目

回目の接種率は南島原

状況を注視していきたい

HPVワクチンについて

月に拡充する品目以外に 討していきたい。今は9

具体的な品目はない。

疹ワクチンの効果、評価!

国において帯状疱

対応品目は増えるか。

9月以降の代

今後、アレルギ

どうか。

島原半島3市一体

マークや標語を作るのは 共通するキャラクター

があるが、

市長の考えは。

医師会や市民からも要望

が)請願書も出ており、

増やしていく考えであっ

していないが、少しずつ

☑ 雲仙市や島原市と

今回、もともと組

具体的な年次計画は作成

レルギー対応について、

戦略について市のプロモー

モーション

ターの建設に伴ってのア

(議決前ではある

助成金について帯状疱疹ワクチンの

導入年齢の検討が進めら

替食提供がスムーズにで

きるようになってから検

大事である。

ものにしていくのは大変 となって半島を魅力ある

れているので、その検討

ドができるということで サイクリングロ

億4千万円程度になると ては、事業費の約20%、2 市の実質的な負担額とし れる予定である。よって った場合、本市への補助 今回、 いる。 着手しなか はできないか。 が、そういう団体に補助

ころである。 きないか検討していると 団体についても支援がで こうい

った

農業振興について

きたいと考えている。 に道路を整備できないか。 アクセスが悪いため新た 場ができるが、農道からの 事業化を進めて 新しく堂崎に集荷

農道・市道の整備について

広域農道の新切交

の交付金の当初予算分に に採択をされている。こ 国の当初予算分として既

ついては内閣府の外部有

と思っている。 について考えていきた 差点の整備は。 早急に対応





南島原市議会だより No.69

島原翔南高校の2

県教委と口加

えているのか。